

ACE más de un año que Joan Collins se retiró provisionalmente del cine: estaba esperando un hijo y quería dedicarse enteramente a su tarea de madre, posponiendo los ventajosos contratos que le ofrecían. Ahora, una vez que la pequeña Tara puede desenvolverse, si no por sí misma al menos sin exigir la dedicación constante y exclusiva de su madre, Joan ha decidido volver al cine. El pró-

si no por si misma al menos sin exigir la dedicación constante y exclusiva de su madre, Joan ha decidido volver al cine. El próximo septiembre es la fecha que ha marcado para empezar a rodar una nueva película, en la que tendrá como compañero a Warren Beatty que, por cierto, fue novio suyo hace tiempo.

Joan Collins acaba de llegar a París, donde ha alquilado un estupendo apartamento en el célebre Rond Point de los Campos Elíseos, uno de los lugares más caros y bellos de París. Por su piso paga la bonita suma de doscientos cincuenta dólares. Allí vive en compañía de su marido, el escritor y actor Anthony Newley y de la hija habida en su matrimonio, la pequeña Tara Pero antes de su vuelta al cine, Joan Collins actuará posiblemente en un espectáculo de la televisión británica, siempre que los cuatro meses recién cumplidos de su hijita le permitan desatender por algunas semanas sus obligaciones maternas.

(Fotos ARALDO CROLLALANZA-NEMES)



La actriz inglesa Joan Collins, acompañada de su marido, el escritor y actor Anthony Newley, presentan a su hijita Tara, de cuatro meses de edad. Hace más de un año que Joando esperaba el nacimiento. Ahora se dispone a actuar en una película que se rodará en Hollywood durante el mes de septiembre; pero antes participará en una serie de espectáculos, contratada por la televisión británica.



## O A A PRESENTA A

